

2169

13-VI-87. Soc.

000 201920

OEA entregó premio a dos escritores chilenos

En la sede de la Organización de Estados Americanos (OEA) en Santiago, recibieron los premios los dos funcionarios de la empresa "El Mercurio", Carlos Jorquera Álvarez y Oscar Aedo Inostroza, quienes ganaron el concurso en homenaje al historiador boliviano Gabriel René Moreno.

La ceremonia estuvo encabezada por el director de la Oficina de la OEA en Santiago, Richard Hughes, y por el cónsul de Bolivia en Santiago, Mario Salinas Zallén.

Los chilenos ganadores concursaron junto a numerosos historiadores y escritores americanos y lograron el máximo galardón con su trabajo "Gabriel René Moreno: fiduciario de la Historia de Bolivia".

En su intervención, Richard Hughes se refirió al acta del jurado que concedió el galardón, el que coincidió en considerar "excepcional" el trabajo presentado por Jorquera y Aedo "por el acabado estudio que hacen de la vida y obra de Gabriel René Moreno, por la galanura del estilo con que lo presenta y por algunos novedosos apuntes sobre el biografiado".

El trabajo premiado será próximamente publicado por la universidad organizadora del concurso, que lleva el nombre del homenajeado historiador, en Santa Cruz de la Sierra, en Bolivia.

LOS PREMIADOS

Tras recibir los galardones de manos del director de la Oficina de la OEA en Santiago, Richard Hughes, los pre-

OEA entregó premio a dos escritores chilenos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

OEA entregó premio a dos escritores chilenos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile